

Votre édition
numérique

de **L'UNION**

est disponible sur

www.e-kiosque-sogapresse.com



DRAME

Le conducteur d'un camion frigorifique et sa passagère de 22 ans sont morts dans la nuit de mercredi à hier après que leur véhicule a percuté, entre Fougamou et Mouila un éléphant. Lequel a également péri dans l'accident. Le sort d'un deuxième passager, grièvement blessé, demeure incertain.

Page 7

COVID-19

Deux fois plus de nouvelles infections en 48 heures (220 mercredi contre 98 lundi), un taux de positivité qui grimpe à 2%, davantage d'hospitalisations (48), dont 16 patients en soins critiques, un décès supplémentaire (169 désormais) : la 3^e vague de Covid-19 progresse de façon spectaculaire.

Page 4

MEKAMBO, LES JOURS D'APRÈS

TROIS mois et demi après les graves incidents (un écolier tué, plusieurs arrestations, y compris d'élus, certaines assorties de peines de prison), Mékambo, dans la Zadié, peine à revenir au statu quo ante. Hantés par la présence permanente des éléphants dont les dévastations avaient provoqué leur colère, les habitants en sont réduits à une économie de cueillette. Face à une forme de désespérance qui s'installe, le gouvernement veut répondre "au cas par cas".

Pages 2 & 3



Aussi éclectique que le premier, ce numéro 2 de L'Union Culture en visite toutes les facettes (musique, cinéma, théâtre, littérature, bande dessinée...), fait parler leurs acteurs ou donne à les (re)découvrir, de Shan'L à Dominique Douma, de Paul Anicet Mouziegou à Eric Joël Bekale, en passant par Michel Ndaot, Rodrigue Ndong ou Lybek. Et toujours cette question lancinante autour du statut de nombre d'entre eux...

Pages centrales

POUR MOI QUOI...

Excellente idée quand un ministère initie ses agents sur les mécanismes de lutte contre la corruption et ses tentacules.

Quand on sait que ce département est d'une grande importance pour l'économie nationale comme les Eaux et Forêts, on se dit, c'est bien vu. Ce n'est point un secret pour personne, c'est un ministère qui génère tellement de business qu'il est difficile à un fonctionnaire qui a du mal à boucler ses fins de mois avec la solde qu'on sait, de résister à la tentation... de l'argent facile...

Que n'apprend-on pas des pratiques maffieuses là-bas aux Eaux et Forêts ? Que ne sait-on pas ? Qu'est-ce qu'on n'a pas vécu ? On sait que les valises bourrées de devises étrangères en petites coupures circulent toujours ; les petits arrangements à côté se

poursuivent encore ; les autorisations de coupes spéciales n'ont pas cessé. Bref, le racket, les conflits d'intérêts, le "matabiche" ont la vie dure dans nos eaux et forêts. Certains rient sous cape lorsque la tutelle initie avec la collaboration du ministère de la Bonne gouvernance cette "campagne de réflexion" parce que l'odeur de l'argent est tellement forte qu'ils n'en peuvent pas de la supporter. Seulement, on oublie vite que nos eaux et forêts sont peuplées de légendes et de mystère que tout ça finit par se savoir un jour tel le "kavazingogate". Tiens, tiens, où en sommes-nous... ?

Ce n'est pas pour autant qu'il faille abandonner ces "profondes réflexions sur la mise en œuvre des mécanismes de lutte" quoi

...MAKAYA